

Le Pape aux jeunes de l'UNIV : "soyez des anticonformistes"

Benoît XVI a reçu en audience les 3500 participants du Congrès UNIV, dans la Basilique saint Pierre, mercredi 19 mars. Le Saint Père leur a suggéré, pour changer le monde, « que vous changiez vous-même, avant tout ».

20/03/2008

Les langues se réfèrent à la vidéo de l'audience, disponible ci-dessous.

(En anglais)

Le Saint Père a dit aux jeunes que « **seul un sérieux effort personnel inspiré des valeurs de l'Evangile vous permettra de répondre de façon adéquate aux grandes interrogations du temps présent** ».

Le Pape a encouragé les jeunes à mettre leur propre liberté personnelle au service de la vérité.

*(En espagnol) Et Benoît XVI de continuer : « **Etre amis du Christ et lui rendre témoignage là où nous nous trouvons suppose l'effort d'aller à contre-courant, en se rappelant les parols du Seigneur : Vous êtes dans le monde, mais vous n'êtes pas du monde. (Jn 15, 19). N'ayez donc pas peur si vous devez être anticonformistes à l'Université, au collège, ou dans n'importe quel endroit** ».*

En italien : « Cher Jeunes de l'UNIV, soyez des semeurs d'espérance dans ce monde qui désire rencontrer Jésus, parfois sans s'en rendre compte. Pour l'améliorer, efforcez-vous surtout de changer vous-mêmes, par l'intermédiaire d'une vie sacramentelle intense, en vous approchant tout spécialement du sacrement de la Pénitence, et en participant plus souvent à la célébration de l'Eucharistie ».

Benoît XVI a terminé par ces mots : « **Je vous confie vous et vos familles à la Vierge Marie, qui n'a jamais cessé de voir le visage de son fils Jésus. J'invoque sur chacun de vous la protection de saint Josémaria et de tous les saints de vos pays. Et de tout cœur, je vous souhaite de très joyeuses fêtes de Pâques ».**

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-pape-aux-jeunes-de-luniv-soyez-des-anticonformistes/> (28/01/2026)